
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data giovedì 9 maggio 2024, alle ore 12:11 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 9‐5‐2024 ‐
ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale MILAZZO Eleonora.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:12, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Buongiorno a tutti, apriamo la Commissione bilancio alle ore 12 e 11.

Chiedo al Segretario di chiamare l'appello.

Grazie Presidente.

Il verbale numero 32 della Commissione bilancio del 9 maggio 2024.

Chiamiamo l'appello Milazzo Leonora, presente.

Pugliese Leonardo, presente.

Alagna Walter, presente.

Bonomo Giancarlo, presente.

Ferrantelli Pellegrino è assente ma ha delegato il consigliere di Girolamo Gaspare che è presente.

Fisci Nicola, presente.

Gerardi Guglielmo è assente, ma ha delegato il consigliere Accardi Michele che è presente, Giacalone Pietro presente, Martinico Elia presente,"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Milazzo Vito"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"presente, Vinci Antonio presente.

Risultano presenti 10 consiglieri su 11, raggiunto il numero legale, la seduta è valida.

Presidente, preliminarmente le dico che la volta"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"scorsa la registrazione non è stata effettuata perché c'erano problemi internet.

Abbiamo provveduto alla stesura del verbale che ora sottopongo alla sua attenzione.

Sì, grazie segretario.

Quindi a seguito di questa inconveniente mi pare opportuno e necessario dare lettura del verbale numero 31 del 7 maggio 2024.
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Alle ore 12.02, verificata la regolarità della convocazione nota protocollo numero 39.51 tra il 23 aprile 2024, E constatato il raggiungimento del numero legale, il Presidente
Consigliere L'Onore Milazzo dichiara aperta la seduta della Commissione Consigliare Bilancio e Finanze, patrimonio e contenzioso.

Oltre alla Presidente Milazzo sono presenti i Consiglieri Valterra Lagna, Giancarlo Bonomo, Pellegrino Ferrantelli, Elia Martinico, Vito Milazzo, Antonio Vinci.

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante il dipendente Giancarlo Marino, istruttore direttivo in servizio all'ufficio di presidenza del consiglio comunale.

Viene dato atto che per problemi dovuti alla connessione internet non sarà possibile il normale funzionamento del sistema di videoregistrazione e trascrizione della seduta, per cui si
rende necessario procedere a stilare il presente verbale.

Si dà atto al Tresica alle ore 12.08, entrano i consiglieri Leonardo Pugliese e Pietro Giacalone, mentre alle 12.16 raggiunge l'aula il consigliere Nicola Fici.

Il presidente Eleonora Milazzo informa che per oggi era prevista sul punto all'ordine del giorno, piano delle valorizzazioni e di smissione degli immobili di proprietà comunale, redatto
essenzialmente l'articolo 58 del decreto legge numero 112 del 2008, convertito con modificazioni dalla legge numero 133 2008.

L'audizione dell'assessore architetto Giacomo Tumbarello.

ma che lo stesso, raggiunto telefonicamente, fa sapere di essere impossibilitato a presenziare sia oggi che nella prossima seduta già in calendario per giovedì 9 maggio.

Si rende pertanto necessario, anche per poter concludere prima possibile l'esame di tutti i punti in trattazione relativi ai vari debiti fuori bilancio, c'è un errore materiale debiti
bilancio,"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"vorremmo aggiungere, di allungare

la sessione dei lavori con ulteriori tre seduta che indicativamente vengono fissate per martedì 14 giovedì 16 e martedì 21 sempre o con inizio alle ore 12.

A questo punto viene messo in trattazione il punto dell'ordine del giorno, buongiorno, si dà atto che alle ore 12 e 17 entra in commissione il consigliere Afici.

A questo punto viene messo in trattazione il punto dell'ordine del giorno relativo al riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti della signora Lentini Francesca Maria.

Sentenza del giuseppace di Marsala numero 454 del 2023.

Il Presidente illustra l'atto deliberativo dando la lettura ai presenti.

Al termine invita i consiglieri ad esprimersi sul parera.

La votazione dà il seguente risultato.

Consiglieri presenti 10.

Assente Ivan Gerardi.

Voti favorevoli 10.

Il Presidente dà atto che la Commissione esprime parere favorevole.

Copia di detto parere firmata dal Presidente viene inserita all'interno del fascicolo relativo all'atto deliberativo.

Si dà atto che alle ore 12.36 escono i consiglieri Pellegrino Ferrantelli e Antonio Vinci.

A questo punto il Presidente mette in trattazione il successivo punto all'ordine del giorno, relativo ad un altro debito fuori bilancio, quello relativo al signor Angileri Giuseppe, sentenza
del giuice di pace di Marsala numero 450‐2023.

Viene data lettura dell'atto deliberativo.

Alle 12.56, visto il perdurare della mancanza di connessione Internet, sentiti presenti 900 consiglieri che chiedono di intervenire, il Presidente dichiara chiusa la seduta e aggiorna il
lavoro e la seduta in calendario"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"per giovedì 9 maggio, alle ore 12.

Del che, al cura del Segretario, in mancanza della trascrizione automatica della seduta attraverso la piattaforma Microvision, la redazione del presente verbale, che viene"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"di seguito sottoscritto, A questo punto, data la lettura del verbale numero 31 del 7 maggio 2024, chiedo al Segretario di mettere voti per appello nominale e l'approvazione del
predetto verbale.

Prego, Segretario.

Perfetto Presidente, i presenti intanto sono diventati 11 perché diamo atto che alle 12.16 è entrato anche il consigliere Nicola Fisci.

Per appello nominale Milazio Leonora favorevole, Pugliese Leonardo favorevole, Alagna Walter favorevole, Bonomo Giancarlo e fuori quindi non parteciva alla votazione, Di Girolamo
Gaspare favorevole, Fisci Nicola momentaneamente fuori, Gerardi Guglielmo è assente ma Michele Accardi è presente ed è favorevole, Giacalone Pietro favorevole, Martinico Elia
favorevole, Milazzo Vito favorevole, Vinci Antonio favorevole.

8 consiglieri"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"presenti e il verbale viene approvato

con 8 voti favorevoli su 11.

Grazie, segretario.
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A questo punto passiamo ai punti posti all'ordine del giorno, però prima pare utile una premessa, ovvero che per quanto riguarda il punto posti all'ordine del giorno relativo alla
dismissione di Mobili ex articolo 58, abbiamo convocato noi Giacomo Tumbarello.

In realtà, a seguito della rimodulazione delle deleghe e avendo conferito proprio ieri con l'architetto Tumbarello, mi riferiva che è la delega relativa al patrimonio del Sindaco in
collaborazione anche con l'assessore Agata che aveva provveduto in passato a elaborare questo piano di smissione di immobili e che pertanto Tumbarello non è a conoscenza di
quelle che sono poi le modifiche portate all'allegato A e all'allegato D Di conseguenza, a quanto detto, piuttosto che sentire un'audizione in questa Commissione Tumbarello, sarebbe
disponibile per una relazione su questi punti, in modo tale da poter evadere il punto all'ordine del giorno, l'assessora Agata.

il quale è mandato a disponibilità per o martedì prossimo alle ore 12 o giovedì alle ore 12, quindi invito codessa segreteria a far pervenire un invito mezzo PEC alla sessore Agata per
martedì alle ore 12 in modale da ricordare e poi eventualmente facciamo anche una chiamata per ricordare di essere presente in commissione.

A questo punto Passiamo al punto numero 20 posto all'ordine del giorno che è il protocollo numero 80 del 27 marzo 2024.

Per quanto riguarda questo debito fuori bilancio, nella scorsa seduta in mancanza di una registrazione e avevamo provveduto già alla lettura di tutto il corpo della delibera, però non
avevamo provveduto alla votazione del parere.

Appare opportuno, dato che comunque molti di voi eravate assenti, di riprendere un attimo il punto per capire di cosa si tratta.

Si tratta anche in questo caso di un riconoscimento di un debito fuori bilancio a seguito di una opposizione a un verbale di accertamento elevato dalla Polizia Municipale di Marsala.

al signor Angileri Giuseppa, nato a Marsala il 5 agosto del 1992, residente in Coltrata Giunchi e domicilato presso lo studio dell'avvocato Antonino Falco, in Marsala, Corso Grammici
184A, in esecuzione di una sentenza al giuice di pace, la numero 450 del 2023, per un importo complessivo di 350,37.

Allora, anche in questo caso l'infrazione era stata accertata attraverso un dispositivo autoscan speed matricola 20220040 e venivano combinata al trasgressore la sanzione sia
accessoria che quella principale.

In particolare veniva sollevata la circostanza secondo cui l'apparecchio non era stato omologato e quindi di conseguenza il verbale di accertamento doveva essere annullato.

Per questi motivi veniva condannato il resistente comune di Marsala in persona del sindaco protempora al pagamento delle spese processuali sostenute dalla ricorrenta liquidate in
complessivi 300 di cui 43 per spese borsuali oltre accessori di legge quindi abbiamo un importo complessivo di 350,37 di cui viene dato atto della copertura finanziaria al capitolo
45.015 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità abbiamo un parere di rigorità tecnica favorevola e contabile favorevola Qualcuno chiede di intervenire? Allora, a questo punto,
Segretario, chiedo di mettere in votazione la delibera posta all'ordine al giorno numero 20, amenda d'oggetto riconoscimento del debito fuori"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"bilancio nei confronti del signor Angileri Giuseppe, sentenza

Giuseppace di Marsala numero 450, 2023, posta al protocollo numero 80 del 27 marzo 2024 e per appello nominale.

Grazie Presidente."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie Presidente.

Diamo corso alla votazione sul parere.

Milazzo Eleonora, favorevole.

Pugliese Leonardo, favorevole.

Alagna Walter, favorevole.

Bonomo Giancarlo, momentaneamente assente.

Di Girolamo Gaspare, favorevole.

Fici Nicola, momentaneamente assente.

Gaspare Di Girolamo, favorevole.

Accardi‐Michele favorevole, Giacalone‐Pietro favorevole, Martinico‐Elia favorevole, Milazzo‐Vito favorevole, Vinci‐Antonio favorevole.

9 consiglieri hanno espresso"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"voto favorevole quindi con 9 voti favorevoli il parere espresso dalla Commissione ovviamente è favorevole.

Segretario, prendo parola al posto del Presidente che si è allontanata momentaneamente.

Continuiamo con un altro riconoscimento a debito fuori bilancio nei confronti del signor Lombardo Giuseppe Marco, sentenza del giudice dei pace di Marsala alla numero 151 del
2023.

Non so che chiave.

Dove c'è la chiave? Dove c'è la chiave? Dove c'è la chiave? Dove c'è la chiave? Premesso che nella nota protocollo 45.585 del 18.5.23 è stata trasmessa al settore della Polizia
Municipale la sentenza numero 151 del 2023 con la quale il giudice competente ha condannato il comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione
del verbale 13.378 del 13.11.2022 per la violazione all'articolo 148,8, eccepito per la violazione all'articolo 201 che alla luce della sentenza sopracitata è necessario provvedere al
pagamento della somma di Euro 188,91 al signor Lombardo Giuseppe Marco nato a Marsale il 5.3 dell'86 e per esso giusta distrazione delle somme indicate in sentenza legale di
fiducia avvocato Pietro Enzo Gancitano nato a Mazzara del Vallo il 20.04 del 76.

Considerato che è esenzia dell'articolo 14,1 convertito in legge del 30 del 2000 e pagamento di somme previste in sentenze esecutive deve essere effettuato entro 120 giorni dalla
notifica del relativo titolo con esposizione ad eventuale azione esecutiva in caso di inutile decorso del suddetto termine.

Anche qui Si riconosce del debito fuori bilanio nell'esempio dell'articolo 194 a favore del signor Lombardo Giuseppe Marco per un importo complessivo di 188,91.
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Anche qui abbiamo il parere favorevole di regolarità tecnica e il parere favorevole di regolarità contabile.

c'è scritto cm, c'è scritto"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"cno, cbm, a volte mi chiedono Allora, condanna in resistenza il Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali sostenute dal ricorrente che eluide i complessivi 143 euro di
cui 43 euro per le spese borsuali oltre accessori di legge somma di stare a favore del procuratore antistatario del ricorrente che ha dichiarato"

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"in atti di aver anticipato le spese e non ne riscosso gli onorari.

Così

deciso a Marsala il 9.5 del 2020.

Secretario procediamo con la votazione."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie Presidente, procediamo con la votazione.

Milazzo Eleonora, favorevole.

Pugliese Leonardo, favorevole.

Alagna Walter, favorevole.

Bonomo Giancarlo, favorevole.

Di Girolamo Gaspare, favorevole.

Fisci Nicola, favorevole.

Michele Accardi favorevole, Giacalone Pietro favorevole, Martinico"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Elia favorevole, Milazzo Vito favorevole, Vinci Antonio favorevole.

11 consiglieri presenti, 11 voti favorevoli, il parere espresso dalla Commissione è favorevole."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Presidente diamo atto che alle 12.40 esce il consigliere Antonio Vinci, a lei la parola.

Passiamo alla trattazione del punto posto all'ordine del giorno numero 22, trattasi del protocollo numero 83 del 27 marzo 2024.

la delibera ad oggetto il riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti della signora Genna Nicoletta, emesso a seguita di sentenza del giudice Pace di Marsala numero 179
del 2023.

Quindi premesso che con nota protocollo numero 53034 del 7 giugno 2023 è stata trasmessa al settore polizia municipale la sentenza numero 179 2023 con la quale il giudice
competente ha condannato il comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizione al verbale numero Verona 14 32 5 Ancona del 16 11 2022 per
violazione dell'articolo 148,8 e cepito per la violazione dell'articolo 201 del codice della strada per la tardiva notifica del provvedimento.

Alla luce della sentenza sopracitata è necessario provvedere al pagamento della somma di euro 188,91 alla signora Genna Nicoletta, nata a Lugo il 3‐2‐1976 e per esso giusta
distrazione delle somme indicate in sentenza al legale di fiducia avvocato Pietro Enzo Gancitano.

nato a Mazzara del Vallo il 20 aprile 1977.

Che il debito si configura quale debito fuori bilancio da riconoscere con delibera di consiglio comunale è essenziale l'articolo 194,1 lettera A del Decreto Legislativo 267 del 2000.

Considerato che è essenziale l'articolo 14,1 del Decreto Legge 669 del 1996 convertito nella legge 30 del 2000, il pagamento di somme previsto in sentenza esecutiva deve essere
effettuato entro 120 giorni dalla notifica del relativo titolo.

con esposizione ad eventuale azione esecutiva in caso di inutile decorso del suddetto termine.

Visti tutti gli articoli di legge, si propone, per quanto in premessa specificato, di riconoscere il debito fuori bilancio essenziale articolo 194,1 lettera A del decreto legge 267 del 2000
nei confronti della signora Genna Nicoletta, nata a Lugo, il 3 febbraio 1976 e per esso, giusta distrazione delle somme indicate in sentenza, allegale di fiducia avvocato Pietro Enzo
Gancitano nato a Marsà a Mazzara del Vallo il 20 aprile 1977 in esecuzione della sentenza numero 179 del 2023 del giugeripace di Marsala per complessivi euro 188,91.

Prendiamo un attimo la sentenza per comprendere le ragioni in fatto in diritto allora in questo caso si tratta sempre di una opposizione, un'infrazione elevata da parte della Polizia
Municipale di Marsala al signor Abbiamo detto alla signora Genna Nicoletta.

A seguito di questo accertamento notificato alla signora, l'odierna ricorrente propone appunto ricorso di Angel Giusti di pace di Marsala, sollevando come motivo principale la
violazione dell'articolo 201 del codice della strada, stante all'avvenuta tardiva notifica del provvedimento impugnato.

Il giudice di pace ha espletato tutte le prove in giudizio e condanna il resistente comune di Marsala al pagamento delle spese processuali sostenute dalla ricorrente che liquida in
complessivi euro 143, di cui 43 è per spese borsuali, oltre accessori di legge, somma da distrarre in favore dell'avvocato della ricorrente che ha dichiarato in atti di aver anticipato le
spese e non riscosso gli onorari.

Allora, per quanto riguarda la copertura finanziaria, è prevista nel capitolo 45‐015 del bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità per un importo complessivo pari ad euro 188,91.

Abbiamo un parere di regolarità tecnica favorevole, un parere di regolarità contabile favorevole e il Revisore dei Conti, anch'essi hanno espresso parere favorevole.

Per coloro che avevano chiesto più volte la circostanza che comunque la maggior parte dei debiti fuori bilancio sono relativi all'articolo 201 del codice della strada, la tardiva notifica
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del provvedimento è impugnato.

precisare che in ogni singolo debito fuori bilancio è presente anche la relazione da parte della Polizia Municipale a firma del Comandante che sarà notificata sia il Sindaco sia il
Segretario Generale in cui sono spiegate le ragioni per la tardiva notifica del provvedimento impugnato.

Quindi appare superfluo anche richiedere al comandante le motivazioni per cui vengono notificati verbali in maniera tardiva."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Quindi, se non ci sono altri interventi, segretario, procediamo con la votazione del parere inerente al punto 22 posto all'ordine del giorno.

Ricordo che il protocollo numero 83 del 27 marzo 2024 avente d'oggetto riconoscimento"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"del debito fuori bilancio nei confronti della signora Genna Nicoletta, sentenza giucipace di Marsala numero 179 del 2023 per un importo pari ad euro 188,91.

Prego Segretario.

Grazie Presidente.

Milazzo Eleonora favorevole, Pugliese Leonardo favorevole, Alagna Walter favorevole, Bonomo Giancarlo momentaneamente è assente, Gasparri di Girolamo favorevole, Ficinicola
momentaneamente fuoristanza, Accardi‐Michele favorevole, Giacalone‐Pietro favorevole, Martinico‐Elia favorevole, Milazzo‐Vito favorevole, Vinci‐Antonio è uscito alle 12.40 quindi
assente.

Entra anche il consigliere Fisci e il consigliere Bonomo che danno il voto favorevole.

Quindi presenti i dieci consiglieri su dieci presenti perché, ripeto, è uscito Vinci, il parere espresso dalla Commissione è favorevole."

Alle ore 12:48, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Allora, quindi non registri, oh.

Allora, mi sono messa in contatto con l'ufficio di ragioneria, il quale mi ha comunicato che i primissimi della prossima settimana, se non questo fine settimana, perverrà la
Presidenza del Consiglio Comunale, il DUP e altri atti inerenti il bilancio, se non anche il bilancio già approvato dalla Giunta.

Quindi, di conseguenza, a seguito anche degli altri punti posti all'ordine del giorno, che ricordo essere molteplici debiti fuori bilancio.

Io, avendo già nella seduta precedente il segretario d'ordine del Presidente convocato per le sedute del 14, 16 e 21 maggio, direi di aggiungere le sedute del 23 maggio, 28 e 30
sempre alle ore 12.

quindi 14, 16, 21, 23, 28 e 30, tutto il mese di maggio, se dovesse essere necessario dovremmo aggiungere poi altre sedute, se il Presidente del Consiglio dovesse dire a noi di
sbrigarci nell'esitare gli atti proprietarici al bilancio e il bilancio stesso per una questione di approvarlo entro i termini previsti di legge.

e a questo punto, viste le incongruenze che stanno verificando col sistema informatico del Palazzo del Taprile, siamo costretti a dover chiudere la seduta alle ore 12.53.

Una buona giornata a tutti.

La seduta termina alle 13:39.
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